
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

11 月２０日(土)に実施しました霜月祭は、新型コロナウイルス感染拡大

防止措置のため規模を縮小し実施を致しました。以下はその時の様子です。 

 

  

今年度も、新型コロナウイルス感染拡大防止措置

のため地域の方の作品を展示することができませ

んでした。そこで、３年生が昭和 22 年度から今

までの後川中卒業写真を展示しました。また、部

活のユニフォーム（バレー部、ソフト部）、校章の

バッチも展示し、たくさんの方が参観されていました。                          

              

                                                              

今年度、後川中学校では、総合的な学習の時間を使って「地域

のために自分たちができること」について課題を追求してきま

した。その学習内容について各学年ごとに、取り組んだ内容に

ついて発表をしました。1 年生は、「谷 馨先生（後川中学校

に深く関りがある人物）」、2 年生は、「私たちができること～

美しいふるさとを残すために～」、3 年生は、「地域と私たち」

について発表しました。 

 当日まで、放課後の時間を使い試行錯誤しながら制作を

しました。準備する期間も短かったのですが、できる範

囲で精いっぱいの取り組みができていたと思います。 

本校も残すところ３ヵ月余りと

なります。保護者の方や地域の

方から頂いた声をもとに、最後

の 3 学期に向けて全力で取り組

みたいと思います。 

 

 

12 月１４日（火）は小中合同でのマラソン大会でした。昨

年度から変更したコースで、小 1 年から中 3 年まで、それぞ

れの発達段階に応じた距離のマラソンとなりました。限られた

練習期間ではありましたが自分の目標に向かって 1 人 1 人

が走りきることができていました。3 年生は、部活を引退

しているので、かなりきつい部分があったと思いますが、

最後まで走りきることができま

した。１，２年生は、部活の延長

としてしっかり走れたのではな

いでしょうか。今後の生活に活か

してほしいと思います。  

 

 

 

後川中学校は、令和 4 年 3 月をもって休校となります。来

年、令和４年は、新型コロナウイルスが収束に向かい、今ま

での様に、たくさんの方に学校に来ていただけることを願う

ばかりです。 

 まだまだ感染状況の推移は厳しい状況が予想されてはお

りますが、残りの期間（令和４年 3 月）まで、後川中学校を

どうぞよろしくお願いいたします。   

 １年間本当にありがとうございました。 

 


